

Beur 10.08.2016

# Traditionelles Teichfest und SWR4-Sommererlebnis begeistern Besucher



Dürrenbüchig

**„Dürrenbüchig – ein echter Besuchermagnet!“ stellte Oberbürgermeister Martin Wolff dieser Tage bei seinen Besuchen in dem kleinen Brettener Stadtteil fest. Am Wochenende fand das traditionelle „Teichfest“ statt.**

Zudem war Dürrenbüchig stolzer erste Station des alljährlichen SWR4-Sommererlebnisses.

Gern nutzte auch Oberbürgermeister Martin Wolff beide Gelegenheiten, um vor Ort mit den Dürrenbüchiger Bürgern ins Gespräch zu kommen. Bereits am Samstagabend waren gut 400 Gäste aus Nah und Fern um den 1985 zum Erhalt des alten Dürrenbüchiger Tiefbrunnens angelegten Dorfteich.

Das seit 27 Jahren alljährlich stattfindende „Teichfest“ unter Regie des TSV

Dürrenbüchig ist längst zur Tradition geworden.

Anfangen hat alles ganz bescheiden erinnert sich der 95-jährige ehemalige Ortsvorsteher Walter Argast zurück:

„Fünf bis sechs „Teichfreunde“, ein paar Bänke um den rund 20 auf 30 Meter messenden Teich, das war's.“

Heutzutage zieren Festzelte, eine Bühne und eine von der Fußballjugend betriebene Bar das Gelände. Viele, viele Helfer sind im Einsatz. Die Dürrenbüchiger Band „What's Up“ spielte Livemusik. „Naturverbunden und frisch“, beschreibt Ortsvorsteher Wolfgang Six den Charakter der mithin „wichtigsten Veranstaltung“ für den kleinen Brettener Stadtteil.

OB Wolff verkostete bei seinem Besuch Fisch – denn dieser ist so frisch wie der

Charakter des Festes. Er stammt aus der Neuenbürger Eyachmühle.

Beim SWR4 Sommererlebnis sendet der SWR insgesamt von zehn Stationen täglich live. Bis zum 19. August reist das SWR4 Team von Ort zu Ort. Dürrenbüchig war die erste Station des Sommererlebnisses 2016. Das Programm startete mit Ortsrundgängen, bei welchen die Teilnehmer

Dürrenbüchig besser kennenlernen konnten. Auch Oberbürgermeister Martin Wolff freute sich, bei einem Rundgang von den Einwohnern die eine oder andere noch nicht bekannte Geschichte erfahren zu können.

Ab 15 Uhr gab es „Radio zum Anfassen“ durch Musikbeiträge und Aktionen. Am Nachmittag berichtete der SWR4 Moderator Jürgen Essig live aus Dürrenbüchig.

Ein buntes Programm, das von Vereinen, Gruppen und engagierten Bürgern gestaltet wurde, sorgte für die Unterhaltung der Gäste.



Zwei Ortsvorstehergenerationen v.l.n.r.: Walter Argast war in den 80er Jahren mitverantwortlich für den Erhalt des Tiefbrunnens und die Anlage des Dorfteiches. Wolfgang Six freut sich über den guten Besuch des Teichfestes.



Begleitet von vielen interessierten Teilnehmern auf Entdeckungstour: OB Wolff und Jürgen Essig